

La mezzanine du centre social repeinte par un groupe d'adolescents

Par **Le Républicain Lorrain** – 18 févr. 2022 à 18:15 – Temps de lecture : 1 min | Vu 32 fois



S'ils veulent repeindre leur chambre (avec l'autorisation de leurs parents), ces ados savent maintenant comment faire. Photo RL

Les couleurs de la mezzanine du centre social Louise-Michel leur paraissaient bien délavées. Aussi, l'idée de la repeindre pendant les vacances a fait l'unanimité. Une douzaine d'adolescents se sont donc retrouvés en combinaison de peintre, avec pinceaux et rouleaux.

Le choix des couleurs validé à la majorité, tous se sont mis à la tâche. Pour égayer le tout, l'idée d'une fresque a été validée. Les jeunes qui fréquentent l'atelier d'art numérique en ont préparé le modèle avec des personnages de mangas. L'image a été projetée sur le mur du fond, à disposition des artistes graphistes chargés de la reproduire.

L'équipe de la web TV a filmé les différents épisodes du chantier pour en garder le souvenir et repasser le film plus tard.